
       CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE  

                                               

                                                           -  C  M  D C A   -

                                                          Ata de reunião

      

 Aos dezessete  dias do mês de maio de dois mil e treze  as 15 horas e 45  minutos, reuniram-se 
os membros  do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente   de 
Itupeva  –  CMDCA ,  na  ACE  , situado a Avenida Itália, 575 , nesta cidade   de  Itupeva 
 – SP.    Estiveram presentes os seguintes membros do CMDCA       -     Senhor Erivaldo 
Evangelista Campos,  Senhor  Francisco Henrique Barduzzi, Senhor Edmilson Pereira 
Jardim de  Novaes, Sra. Iracelia Aparecida Pincinato, Andrea Cristina S. De Oliveira,   Sra. 
Mariana Finardi,  Sra., Maria Menegon,  Sra. Eliana Piazaroli,  Sra. Maria Luiza Perestrelo 
Rocheta de Souza, Senhor Nélson Lazaro,  Sra., Elisângela Aparecida Moreira de Melo. 
 para tratar da seguintes pautas: 1ª Pauta   “Eleição da Mesa Diretora do CMDCA”  –  2ª 
Pauta “Agenda de Prioridades das  Atividades do Conselho”  - 3ª Pauta  Calendário de 
reuniões”  -  Iniciando a reunião  a Sra. Giany Ap. Póvoa tomou a palavra apresentando a 
todos as pautas e citando os cargos  a  serem preenchidos – Presidente, Vice Presidente 
e Secretario Geral e disse também que o Governo Apresentava o Senhor Eri Campos a 
vaga de Presidente e perguntou se a Sociedade civil apresentava alguém para a vaga. 
Foi apresentado o Senhor Francisco Henrique Barduzzi.  A Sra. Iracelia falou que gostaria 
que a presidência  antiga continuasse pois já estava a par de todas as pendencias os 
tramites do Conselho, então o Senhor Edmílson Pereira Jardim Novaes pediu a palavra 
sugerindo  que o Sr. Eri Campos fosse  presidente e o Senhor Francisco Henrique 
Barduzzi fosse vice presidente e  assim     os presentes votaram  em consenso a maioria 
concordou que o Sr. Eri Campos fosse   presidente e o Senhor Francisco H. Barduzzi vice 
presidente.  Os presentes votaram também que a  Senhora Maria Menegon assumisse a 
vaga  de Secretaria Geral.  Retomando a 2ª pauta sobre o agendamento das prioridades 
acertou-se que:  Cuidar  do CNPJ – FMDCA  - Alteração da Lei  do Conselho Tutelar e do 

CMDCA  Aumento de salário  dos Conselheiros Tutelares.  Aproveitando a presença deste 
membros votamos o salário dos conselheiros, foi votado e aprovado por unanimidade por 
4 salários mínimos. Revisão do regimento Interno do CMDCA.
Tratando-se da 3ª Pauta – Calendário das próximas reuniões ordinárias do CMDCA serão
todas ultimas segundas-feiras do mês assim sendo a próxima será no dia 27 de maio de
2.013 as 15:00hs. Neste mesmo local.  E assim dou como encerrada a reunião , eu 
Wanda Ferreira C. Almeida – Secretária Executiva dos Conselhos,  lavrei a presente ata. 
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